



Quelle: DALL-E

## Concordia startet Förderinitiative #LebenWirLos

Michael Fiedler

**Mit der neuen Initiative #LebenWirLos fördert die Concordia Versicherung gesellschaftliches Engagement und ehrenamtliche Projekte. Das Programm startet in Niedersachsen und soll künftig bundesweit ausgerollt werden.**

### Gemeinschaftlich Verantwortung übernehmen

Unter dem Motto „Unsere Gemeinschaft. Deine Absicherung.“ betont die Concordia Versicherung ihre Wurzeln als Versicherungsverein auf Gegenseitigkeit und verbindet das Prinzip der Solidarität mit gesellschaftlichem Engagement. Mit der neu gestarteten Initiative #LebenWirLos möchte das Unternehmen Projekte sichtbar machen, die Verantwortung übernehmen, Integration fördern und gemeinschaftliches Handeln stärken.

„Vereine, gesellschaftliches Engagement und Ehrenamt sind wichtige Bestandteile unseres Zusammenlebens“, sagt Dr. Stefan Hanekopf, Vorstandsvorsitzender der Concordia. „Was liegt also näher, als diejenigen zu unterstützen, die gemeinschaftlich Zukunft und Perspektive vor Ort schaffen. Genau dafür steht #LebenWirLos.“

### Förderung für lokale Projekte – bundesweite Ausweitung geplant

Zum Auftakt richtet sich die Förderinitiative an ehrenamtliche Projekte in Niedersachsen, die einen Beitrag zum Gemeinwohl leisten – etwa durch Umwelt- und Naturschutz, Integration oder Nachbarschaftshilfe. Perspektivisch sollen auch bundesweite Initiativen einbezogen werden. Bewerben können sich Vereine, Kindergärten, Schulen, Verbände und private Initiativen, unabhängig davon, ob sich ihre Projekte noch in der Planung befinden oder bereits umgesetzt werden.

„Zukunft entsteht, wenn wir sie gemeinsam angehen – nicht irgendwann, sondern heute“, ergänzt Annica Bergfeld, Managerin Förderprojekte bei Concordia. „Mit #LebenWirLos unterstützen wir Menschen, die diesen Aufbruch wagen – im Ehrenamt, in Vereinen und Projekten für ihre Gemeinschaft.“

### Klare Förderkriterien und laufende Einreichung

Die Förderung ist auf gemeinwohlorientierte Initiativen beschränkt. Nicht berücksichtigt werden Projekte mit kommerziellem Hintergrund, Sponsoring-Aktivitäten oder laufende Betriebskosten. Einreichungen sind fortlaufend über [www.lebenwirlos.de](http://www.lebenwirlos.de) möglich. Bewertet werden sie nach

Kriterien wie gesellschaftlicher Wirkung, ehrenamtlichem Charakter, Umsetzbarkeit und lokalem Bezug.

Versicherungs- und Finanznachrichten

# expertenReport



<https://www.experten.de/id/4946411/Concordia-startet-Foerderinitiative-LebenWirLos/>